THIESS CHILE

Pioneros por un Futuro Mejor en el Sector Minero

Celebrando sus 90 años de operaciones en 2024, el proveedor global de servicios mineros **Thiess** sigue innovando y evolucionando. Frente a los desafíos del cambio climático, la rápida evolución de las tecnologías y los recursos cada vez más limitados del sector minero, **Thiess** utiliza su espíritu pionero para ofrecer servicios sostenibles a la industria minera latinoamericana. Darrell White, Ejecutivo del Grupo - Américas, nos cuenta más al respecto.

Thiess estableció sus operaciones en Sudamérica hace nueve años, eligiendo Chile como punto de partida. "Operamos en Chile desde mediados de 2015, como elemento clave de nuestra estrategia de expansión en regiones donde podemos destacar nuestra propuesta única de servicios", afirma Darrell White.

"Nuestra oferta complementa la creciente industria minera en Chile. por lo que es un primer paso lógico para nosotros en América Latina. Contamos con una amplia variedad de proyectos aquí, desde aquellos ya desarrollados hasta proyectos Green Field (en etapa inicial), donde podemos ofrecer nuestra gama completa de servicios. Estos incluyen nuestra pericia técnica, planificación minera, operación, perforación y tronadura, revisión integral y gestión de activos con mantenimiento, hasta el cierre de la mina y su restauración al estado natural previo", afirma White.

El antiguo compromiso de la empresa con la confianza y la puntualidad en las entregas, sin importar lo difíciles que sean las circunstancias, sigue impulsándola hoy en día en todas las regiones a las que se ha expandido, incluida América Latina.

"En nuestra esencia está el espíritu pionero de los hermanos Thiess, que fundaron la compañía en Australia hace 90 años, en 1934", señala White. "La sostenibilidad puede definirse de muchas maneras distintas. Sí, trabajamos con recursos finitos, pero el mundo necesita la minería para lograr la transformación económica y social que aspira, y para suministrar los minerales y metales críticos necesarios para impulsar la transición mundial hacia las energías limpias. Pero el mundo también necesita que la minería cambie, nuestras comunidades y nuestra gente así lo exigen", afirma el ejecutivo.

El objetivo en 2023 para las operaciones de Thiess en Chile era reciclar 67 toneladas de neumáticos fuera de uso. Los primeros ocho neumáticos llegaron a la planta de reciclaje de La Negra en julio. En noviembre de 2023, Thiess Chile había superado su objetivo, reciclando 68,5 toneladas de neumáticos. En reconocimiento a la asociación, Bridgestone otorgó a nuestra empresa una placa por su "valiosa colaboración y compromiso, esenciales para el éxito en el cumplimiento de la Ley de Responsabilidad Extendida del Productor en Chile".

Darrell White señaló que otra ventaja competitiva clave de Chile es que alberga a profesionales de la minería altamente calificados. "La disponibilidad de personal especializado es importante, ya que se está produciendo un cambio generacional en la minería. Se necesitan nuevos talentos y una tecnología en continuo avance para que los proyectos tengan éxito", afirma.

Actualmente, **Thiess** está trabajando con Women in Mining (WiM) en las regiones de América Latina y América del Sur para apoyar las oportunidades de desarrollo profesional de sus empleadas.

En Chile, todas las empleadas pueden convertirse en miembros de WiM, lo que les permite crear redes y hacer contactos en las reuniones y eventos del capítulo y tener acceso





a oportunidades de desarrollo profesional. En 2023, cinco empleadas participaron en un seminario sobre minería., curso "Digitalisation Academy for Women", organizado por Women in Mining Chile y la Pontificia Universidad Católica.

En 2022, **Thiess** colaboró con el Centro de Formación Minera NACEX para otorgar 13 becas de operador de extracción de camiones y montacargas a mujeres de entornos subrepresentados y sin experiencia en minería de la región de Antofagasta, en Chile.

Thiess se enorgullece de su liderazgo en el cambio y su preparación operativa, incluida la formación y el perfeccionamiento de los trabajadores, mientras que sus actividades de evaluación de la viabilidad, funcionamiento, mantenimiento y optimización de equipos autónomos definen a **Thiess** como pionera en su campo.



Contacto: Joc Romero Barrazueta Thiess Americas Marketing Manager jocromerobarrazueta@thiess.com www.thiess.com